

Morgenstadt-Werkstatt 2020

Innovationsfestival für Kommunen

[18.02.2020] Als Innovationsfestival über die Stadt als Zukunftsmarkt kündigt sich die diesjährige Morgenstadt-Werkstatt in Stuttgart an. Die Veranstaltung wurde vom Fraunhofer IAO, dem IAT der Universität Stuttgart und der Digitalakademie@bw initiiert.

Die Digitalisierung von Landkreisen, Städten und Gemeinden steht bei der Morgenstadt-Werkstatt (5. bis 6. März 2020, Stuttgart) im Fokus. Initiator ist neben dem Fraunhofer IAO und dem IAT der Universität Stuttgart auch die Digitalakademie@bw. Die als Innovationsfestival für Kommunen, Unternehmen und Forschung angekündigte Veranstaltung soll sich auch in diesem Jahr mit der Frage auseinandersetzen, welche Möglichkeiten der Zukunftsmarkt Stadt für Unternehmen bietet.

Die Morgenstadt-Werkstatt bietet laut den Initiatoren eine Anlaufstelle für Akteure, die im kommunalen Umfeld die Digitalisierung im Fokus haben. Ziel sei es, den digitalen Wandel in Kommunen und Regionen im Land zu unterstützen. Auf dem Programm stehen interaktive Formate wie Diskussionsrunden, Kreativ-Workshops, Live-Entwicklung von Geschäftsmodellen oder der Bau von ersten Prototypen, informieren die Veranstalter. Mittels co-kreativer Formate sollen die Teilnehmer die Möglichkeit haben, konkrete Lösungen zu erarbeiten. Die Veranstaltung richte sich an Verwaltung, Politik, Architekten, Ingenieurs- und Planungswesen, Immobilien- und Energiewirtschaft, Wissenschaft und Forschung, Start-ups, Unternehmen, Studenten und Bürger.

(co)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Morgenstadt-Werkstatt 2020, Fraunhofer IAO, IAT Universität Stuttgart, Digitalakademie@bw